

Miércoles 26 de agosto 2015

El Financiero Siguieron entrando flujos de cartera al país al primer semestre: balanza de pagos

THAMARA MARTINEZ En el segundo trimestre del año, la entrada de inversión de cartera a México se situó en 11 mil 70 millones de dólares, un descenso de 52.3 por ciento en comparación con igual trimestre de 2014, con lo que se acumuló un año de bajas anuales en este indicador. De acuerdo con información de la balanza de pagos del Banco de México (Banxico), con el descenso ocurrido en el lapso abril-junio, se acumulan cuatro descensos trimestrales consecutivos en el flujo de inversiones de portafolio que llegan a México. Destacó la reducción anual de 70 por ciento registrada en el tercer trimestre de 2014. No obstante, analistas afirmaron que el desempeño de la subcuenta de la balanza de pagos atiende a un comportamiento coyuntural que no representa ninguna señal de alarma para el entorno económico nacional. P.C. Banco de México, balanza de pagos Superávit en agro alimentos permite mejorar posición

HÉCTOR CHÁVEZ El saldo reportado en la balanza comercial del sector agropecuario en el primer semestre de 2015 fue el más alto registrado para un periodo similar desde 1995. En la primera mitad de este año el superávit fue de mil 633 millones de dólares, saldo 232 por ciento mayor a los 492 millones de dólares del primer semestre de 2014.

Investigadores consideraron que México debe aprovechar este momento para lograr un sector más competitivo, pues pese a la cifra alentadora, el país no aprovecha ni 50 por ciento de su potencial exportador y destina 80 por ciento sólo a un mercado: Estados Unidos. Alejandro Díaz, investigador del Colegio de la Frontera Norte, dijo que el sector exportador, particularmente el agropecuario podría convertirse en el motor de la economía mexicana en estos momentos en que se encuentra en niveles tan bajos. "Desde el primer trimestre la balanza comercial era superavitaria, no es por la volatilidad de estos meses; pero aún México está por debajo de su potencial en las exportaciones, considero que el país puede exportar más y este es el momento con el tipo de cambio". P.C. balanza comercial, sector agropecuario Edomex desplaza al DF en captación de IED por nuevo registro

MARCELA OJEDA En el segundo trimestre de este año el Estado de México desbancó al Distrito Federal como principal receptor de Inversión Extranjera Directa (IED). Información de la Secretaría de Economía (SE) detalla que en el primer trimestre la inversión que recibió el DF fue de 2 mil 120.3 millones de dólares y la del Estado de México de 821.9 millones, pero en el segundo trimestre la IED captada por la ciudad de México fue de mil 14 millones de dólares y la de la entidad mexiquense de mil 119.8 millones de dólares, con lo que el Edomex pasó del cuarto al primer lugar. Entre los factores detrás de esto están la nueva metodología que mide el destino final de los recursos por lo que los montos que se registraban en las oficinas matrices, que en su mayoría se ubican en la capital del país, ahora se miden en los estados receptores. Los datos del segundo trimestre, con un total de IED para este periodo de 5 mil 419 millones de dólares, colocan al DF en el segundo sitio, y a San Luis Potosí en tercero, con 507.4 millones de dólares, contra 220.2 millones del primer trimestre. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa, entidades federativas, Estado de México Crisis en China es un riesgo para dólar

LETICIA HERNÁNDEZ El mayor impacto de China sobre la economía estadounidense radica principalmente en el fortalecimiento del dólar y la decisión de la FED de posponer su primer ajuste alcista a las tasas de interés sería para evitar que el robustecimiento del billete verde tenga un impacto adverso en la economía. Un dólar más fuerte podría restarle competitividad a las exportaciones de Estados Unidos; mermaría los resultados de las empresas con alto porcentaje de ingresos generados en mercados externos. Con menores ingresos las compañías son menos propensas a abrir nuevas plazas de empleo e invertir en investigación y desarrollo, expone el staff editorial de The Oxford World Financial Digest. "El dólar está retrocediendo frente al yen y el euro, bajo la creencia de que el mercado está implícitamente posponiendo las expectativas del primer movimiento por parte de la Reserva Federal", expuso Giordano Lombardo, CIO de Pioneer Investments. Sin embargo, destacó que existen indicadores económicos en Estados Unidos que muestran un crecimiento en el mercado laboral. P.C. China, crisis, economía mundial Deportó más inmigrantes México que Washington

ROXANA GONZÁLEZ El Plan Frontera Sur desplegado por México desde julio de 2014 convirtió al límite con Guatemala en una barrera para los indocumentados que intentan llegar a Estados Unidos, señalaron la Oficina en Washington para Asuntos Latinoamericanos (WOLA) y el Centro Hispano Pew, al destacar que este año nuestro país ha deportado a más inmigrantes del llamado Triángulo Norte (formado por Guatemala, Honduras y El Salvador) de América Central que la propia Unión Americana. P.C. WOLA, migración Reforma Defiende Robles programas antipobreza

Diana Baptista Cd. de México (25 agosto 2015).- Entre reclamos por el aumento de 2 millones de mexicanos en pobreza, la Secretaria de Desarrollo Social Rosario Robles dijo que se debe al aumento del precio de los alimentos, al crecimiento de la población y a otras dependencias y administraciones. Al comparecer ante la segunda comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, insistió en que Sedesol logró reducir de 9.8 a 9.5 por ciento la pobreza extrema, población objetivo de la política de la dependencia, mientras que la Cruzada Nacional contra el Hambre disminuyó a la mitad la carencia alimentaria. P.C. Sedesol, pobreza Prevén recorte a Presupuesto de 400 mmdp

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (26 agosto 2015).- El Colectivo por un Presupuesto Responsable, conformado por diversas asociaciones civiles, estimó que el recorte al Presupuesto 2016 será de entre 300 y 400 mil millones de pesos respecto al gasto aprobado para este año. De acuerdo con los especialistas de la agrupación, la situación económica para el próximo año orillará al Gobierno federal a hacer ajustes adicionales al gasto público, debido a que los ingresos presupuestados no serán suficientes. El colectivo esta conformado por el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO), el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), México Evalúa, Gestión Social (Gesoc), la Comunidad Mexicana de Gestión Pública para Resultados (GPR), Ethos Laboratorio de Políticas Públicas y Fundar. Sunny Villa, investigadora del CIEP y vocera de la agrupación, mencionó que son al menos 300 mil millones de pesos los que el Gobierno deberá ajustar en el Presupuesto que presentará a mas a tardar el 8 de septiembre. P.C. finanzas públicas, presupuesto Ve Fed más riesgos para economía de EU Por Reuters Nueva York Estados Unidos (26 agosto 2015).- Las recientes turbulencias en los mercados financieros globales han incrementado los riesgos para la

economía estadounidense, por lo que un alza de tasas parece ser menos apropiada para el mes próximo, dijo este miércoles un influyente funcionario de la Reserva Federal. El presidente del banco de la Reserva Federal de Nueva York, William Dudley, dijo que el escenario de un alza de tasas le parece menos imperioso que hace unas semanas. Respecto al derrumbe de los mercados, iniciado por los crecientes temores a una significativa desaceleración de la economía de China, Dudley dijo que desea ver más datos económicos de Estados Unidos antes de tener una opinión final sobre la fecha para empezar a normalizar la política monetaria de la Fed. Dudley añadió que el banco central está "a un trecho largo" de comprometerse con medidas adicionales de alivio cuantitativo para ayudar a la economía. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, Fed, sistema financiero Cierran Bolsas europeas en rojo

Por NEGOCIOS / Staff Londres Inglaterra (26 agosto 2015).- Las principales bolsas europeas cerraron este miércoles con pérdidas, en una jornada muy volátil, debido a la incertidumbre que reina sobre el estado de la economía china. En la Bolsa de Londres, el índice FTSE-100 de los principales valores perdió 1.68 por ciento, a 5 mil 979.20 puntos. La Bolsa de París también cerró en rojo y el CAC 40 perdió 1.40 por ciento, tras muchos vaivenes a lo largo de la jornada, a 4 mil 501.05 puntos. El principal índice de la Bolsa de Frankfurt, el DAX, cedió 1.29 por ciento, a 9 mil 997.43 puntos, luego de que ayer fuera el único índice europeo que recuperó lo perdido el "lunes negro". P.C. sistema financiero, bolsas europeas Desacelera crecimiento de la OCDE

Por Notimex París Francia (26 agosto 2015).- El Producto Interno Bruto (PIB) de la zona OCDE, que agrupa a las 34 principales economías mundiales, desaceleró levemente su crecimiento en el segundo trimestre de este año, informó hoy el organismo internacional. De acuerdo a los datos publicados por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el PIB de la zona registró un crecimiento promedio de 0.4 por ciento en el segundo trimestre de 2015, una décima menos que en el primer trimestre. La OCDE destacó la fuerte alza en ese periodo, de las economías de los Estados Unidos, que creció un 0.6 por ciento, y de Reino Unido, un 0.7 por ciento. P.C. OCDE, crecimiento económico

Pierde 2.24% bolsa china en apertura

Por NEGOCIOS / Staff Shanghai China (25 agosto 2015).- La bolsa de Shanghai abrió la jornada de este miércoles con una efímera alza de 1.16 por ciento, para en cuestión de minutos caer hasta 2.24 por ciento. El alza estuvo motivada en parte por el anuncio del banco central chino de reducir las tasas de interés claves y el coeficiente de la reserva obligatoria. Sin embargo, un par de minutos después las acciones del principal indicador bursátil de China tuvieron una abrupta caída. China anunció que limitará las operaciones en el índice de futuros de acciones en un intento por frenar la especulación, según un comunicado de la plaza bursátil, después de que los contratos de futuros cayeron 10 por ciento, el máximo permitido, por dos días consecutivos. P.C. China, sistema financiero, economía mundial El Economista Ahorro para el Retiro, pilar del sistema financiero: SHCP NOTIMEX El Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) es un pilar fundamental del sistema financiero mexicano y representa el segundo patrimonio más importante para los mexicanos, luego de la vivienda, aseguró el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela. En la presentación del esquema "Domiciliación bancaria de aportaciones voluntarias a tu Afore en el portal e-SAR", dijo que las Afore son el instrumento de inversión de ahorro más atractivo a nivel nacional, y en 18 años de vigencia el SAR registra rendimientos históricos equivalentes a 6.0 por ciento real. P.C. SHCP, SAR, sistema financiero Con eliminar 78 programas, gobierno ahorrará 41,827 mdp NOTIMEX Con la modificación a la estructura programática que el Ejecutivo federal presentó para la elaboración del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2016 el sector público podría tener ahorros por 41,827.1 millones de pesos. El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados puntualizó que esos recursos serían el resultado de eliminar 78 programas presupuestarios vigentes en 2015. Además existe la posibilidad de que el gobierno logre alguna economía sobre los 708,189.1 millones de pesos con que cuentan programas presupuestarios fusionados y resectorizados. P.C. presupuesto, finanzas públicas China, la puerta de una crisis mundial MARIO CALIXTO Estados Unidos, la mayor economía del mundo, está dando los primeros destellos de haber superado la crisis del 2008 que costó un aproximado de 22 billones de dólares (17 veces la economía de México), de acuerdo con datos de la Oficina de Contabilidad del Gobierno de Estados Unidos. Ahora, China se encuentra al borde una desaceleración económica que, de seguir así, arrastrará al mundo a una nueva turbulencia. P.C. China, crisis, economía mundial La Jornada BdeM subasta 303 mdd para proveer liquidez al mercado BdeM subasta 303 mdd para proveer liquidez al mercado Por Notimex México, DF. El Banco de México (BdeM) asignó este mediodía 103 millones de dólares en subasta con precio mínimo, con lo cual en lo que va de este miércoles ha vendido 303 millones de dólares para proveer de liquidez al mercado cambiario. El instituto central informó que en la subasta con precio mínimo de las 12:00 horas asignó 103 millones de dólares a un tipo de cambio ponderado de 17.1566 pesos por dólar, de un total demandado de 113 millones de dólares. El monto vendido con la activación de la subasta con precio mínimo, por novena ocasión desde diciembre de 2014, se suma a los 200 millones de dólares ofertados en la subasta sin precio mínimo de las 10:00 horas a un tipo de cambio ponderado de 17.0748 pesos. P.C. Banco de México, sistema financiero Bolsas europeas vuelven a caer, arrastradas por China Por Afp Londres. Las principales bolsas europeas cerraron en rojo este miércoles, en la estela de las chinas, aunque Wall Street subía con fuerza, en un clima de incertidumbre por la eficacia de las medidas adoptadas por el banco central chino. Los mercados europeos se mostraron muy volátiles a lo largo de la sesión que pasó del rojo al verde y de nuevo al rojo. Londres perdió 1.68 por ciento, París, 1.40, Fráncfort y Madrid 1.29 y Milán 0.81. "Mientras el mercado no tenga mayor visibilidad sobre el impacto de China en la economía, existe el riesgo de que haya más sesiones volátiles", advierte Mikaël Jacoby, responsable para Europa occidental de Oddo Securities. Las bolsas de Shanghai y Shenzhen volvieron a cerrar en rojo, perdiendo respectivamente 1.27 por ciento y 3.05. "Pese a la intervención del Banco Popular de China, persiste la preocupación por la salud de la segunda economía mundial ya que las medidas adoptadas podrían resultar demasiado tímidas para relanzar duraderamente la economía", estiman los analistas de Saxo Banque en una nota. P.C. China, bolsas europeas, sistema financiero, economía mundial Llega dólar a la venta a \$17.45 a media jornada en bancos Por Notimex México, DF. El dólar libre alcanza un precio máximo a la venta de 17.45 pesos en bancos del Distrito Federal,

lo que implica un alza de dos centavos en comparación con su precio de apertura. El euro gana cuatro centavos frente al peso respecto al precio de esta mañana, al venderse hasta en 19.84 pesos, mientras que el yen se ofrece hasta en 0.146 pesos por unidad. De acuerdo con el especialista de CI Banco, Manuel Somoza, el peso continúa volátil, afectado por un sólido reporte de órdenes de bienes duraderos en Estados Unidos. Además, abundó que la volatilidad en mercados financieros se ha intensificado por la preocupación sobre la fragilidad financiera y económica de los emergentes.

P.C. tipo de cambio Revelan tratos más duros en EU contra migrantes mexicanos Por Notimex Nueva York. Los mexicanos en Estados Unidos que enfrentan juicios de deportación corren un riesgo mayor de ser enviados a centros de detención que tienen condiciones carcelarias, que los inmigrantes de cualquier otro país, revelaron hoy cifras oficiales. Difundidas como parte de una investigación del diario electrónico Buzzfeed, las cifras indican que tres cuartas partes (75 por ciento) de todos los mexicanos en proceso de deportación en Estados Unidos son enviados a centros de detención mientras se desarrolla su juicio. En cambio, sin contar a inmigrantes provenientes de México, los migrantes del resto del mundo tienen sólo 39 por ciento de probabilidades de ser enviados a un centro de detención mientras esperan la terminación de su proceso de deportación.

P.C. migración El País El BCE está listo para actuar si la crisis china lo hace necesario AGENCIAS Mannheim 26 AGO 2015 - 19:46 CEST El economista jefe del Banco Central Europeo, Peter Praet, ha asegurado que "no debería haber ambigüedad" en la disposición de la entidad para actuar en caso de que los objetivos de inflación se vean amenazados por la caída de los precios del petróleo o la incertidumbre sobre China. En los pasillos de una conferencia en Mannheim (Alemania), el miembro del Consejo de Gobierno del BCE admitió que se ha incrementado el riesgo de incumplir su objetivo de inflación (cerca, pero por debajo, del 2%) ante lo que se ha comprometido a acelerar las medidas contra la deflación y el programa de compra de activos para el bloque si es necesario.

P.C. Banco Central Europeo, China, crisis, finanzas públicas El gasto en pensiones crece el 2,8%, el menor ritmo registrado nunca MANUEL V. GÓMEZ Madrid 25 AGO 2015 - 21:40 CEST El aumento del gasto en pensiones se frena. El importe de la nómina mensual ascendió a 8.270,5 millones en agosto, un 2,8% más que en el mismo mes del año pasado, según el Ministerio de Empleo. Este es el porcentaje más bajo de la serie histórica. La causa está, sobre todo, en las últimas reformas de pensiones que han ido frenando el incremento del gasto: la nueva fórmula de revalorización anual o el retraso paulatino de la edad de jubilación (65 años y tres meses en 2015). Pese a esto, el déficit de 2014 de la Seguridad Social seguirá siendo abultado, más de 10.000 millones.

P.C. pensiones, seguridad social